



## A FUEGO LENTO

ALFREDO  
GONZÁLEZ  
CASTRO

### #OPINIÓN

*El senador emecista se hizo el desaparecido para no votar la Reforma Judicial y, mientras MC lo defendía, existen versiones de que hizo un acuerdo con Morena porque tiene cuentas pendientes con la ley*

## DANIEL BARREDA, EL SENADOR ESCAPISTA

**E**n los últimos tiempos, Movimiento Ciudadano consideró a Campeche como uno de sus principales bastiones, después de Jalisco y Nuevo León. El liderazgo de la plaza lo tenía **Eliseo Fernández**, prófugo de la justicia y titular de la senaduría que ocupa **Daniel Barreda**, el mismo que se ausentó de la sesión en la que se votó la Reforma Judicial.

Como todos sabemos, esa ausencia y el voto de los Yunes le dieron la victoria al presidente **López Obrador**. Aunque detrás de **Barreda Pavón** hay una trama de traiciones y cuentas pendientes con la ley. Con este per-

sonaje se alió la 4T. **El Escapista**, así le llamó **Adán Augusto López**, a la hora de votar por la reforma. En el momento más álgido de la accidentada sesión, con micrófono en mano, el tabasqueño lanzó: "Con el orgullo de servir al pueblo de México y **con un saludo al escapista Daniel Barreda ¡A favor!**". Lo dijo con una mueca de picardía, con un gesto que dejó ver que algo había pasado entre ellos.

Y es que a lo largo del día, **durante la maratónica jornada legislativa**, el nombre del campechano rebotó por todas partes. Versiones iban y venían sobre su paradero. Se dijo que estaba arrestado, que el Verde lo tenía retenido y hasta que lo habían secuestrado. Según sus compañeros de MC, entre ellos **Clemente Castañeda** y **Luis Donald Colosio**, dejó de contestar mensajes y llamadas. Pasaban las horas y "nadie" sabía dónde estaba.

Ellos y **Alejandra Barrales** pidieron en tribuna que la sesión se suspendiera hasta que apareciera, a pesar de que **Adán Augusto y Fernández Noroña** se habían comunicado con él y les dijo que estaba bien.

Más tarde se supo que, junto con el coordinador de los diputados locales de MC, **Paul Arca**, estaba con su padre, **Daniel Barreda Puga**, en una diligencia legal en Campeche. Hasta el diputado **Juan Zavala** viajó a la *ciudad amurallada* para verificar su paradero. Y en calidad de secretario general de MC "confirmó" que su compañero estaba "detenido".

Pero muy avanzada la noche, poco antes de la votación en el Senado, **El Escapista** apareció. **Dio la cara para decir algo muy distinto**: que nunca estuvo arrestado y que se ausentó de la sesión para estar con el hombre que le dio la vida en un trámite legal.

Lo que me informan desde Campeche, fuentes allegadas al *partido naranja*, es que su ausencia

fue producto de un acuerdo con Adán Augusto.

Algo que nadie en MC ha desmentido públicamente.

El gobierno federal comprobó que Barreda tiene carpetas de investigación en la fiscalía de su estado. Lo acusan por el **desvío de más de 800 millones de pesos**, algo que habría ocurrido en la administración del expresidente municipal **Eliseo Fernández (el máximo líder de MC en aquella entidad)** y la actual alcaldesa, también del *partido naranja*, **Biby Rabelo de la Torre**. Las irregularidades se habrían dado por facturación a empresas *fantasmas*, razón por la que **El Escapista** accedió a la petición de no asistir a la sesión. Ayudado siempre por Morena en el Senado.

En su estado no hay litigios contra su padre. Todos los pendientes están con él. Y no se ausentó para defenderlo. **Fue un montaje** para lograr el resultado que ya conocemos. Más aún, existen versiones en el sentido de que Barreda negocia también el regreso de Eliseo para que pueda **recuperar su lugar en el Senado**. Lo que

cuesta trabajo creer es que ninguno de sus colegas lo supiera. **Clemente Castañeda, Luis Donald Colosio, Alejandra Barrales, Amalia García, Juan Zavala e Ivonne Ortega** salieron a *dar la cara* por él. Una de dos: o les *tornó el pelo* también o todos formaron parte de una comparsa para favorecer a Morena, algo que resultaría igual o peor de grave que lo que hicieron los Yunes. Alguien debe dar una explicación.

\*\*\*

Y como dice **el filósofo... Nome acuerdo**: "Es más fácil engañar a la gente que convencerlos de que han sido engañados".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ